



高知県中央地区 消防操法大会開催される

10月19日、いの町大内の高知県消防学校で第27回高知県中央地区消防操法大会が開催されました。本大会は10市町村、3消防組合で構成されている高知県中央地区消防協議会の主催で、加盟市町村の消防団を対象に2年ごとに開催されており、消防技術のより一層の向上と士気の高揚を図ることを目的に行われるものです。

いの町消防団の代表として南分団八田部がポンプ車の部



第2位 南分団八田部



第3位 上八川分団

に、上八川分団が小型ポンプの部に出場し、選手たちは、日ごろの訓練の成果を発揮し、消防操法の技術を競い合いました。大会結果は次のとおりです。

ポンプ車の部

第2位 南分団八田部

小型ポンプの部

第3位 上八川分団

新入団員の紹介

新たに消防団に入団された方を紹介します。地域での消防・防災活動におけるご活躍を期待します。また、地域におきましても新入団員の消防団活動にご支援をお願いします。吾北方面隊
本部（機能別）
筒井 泉雄

防災学習会開催

是友・奥名地区、東浦地区の各自主防災会で、家具の転倒防止対策講習会が開催されました。

平成7年に発生した阪神・淡路大震災では、家屋の倒壊や家具の転倒で8割を超える方が亡くなったとされており、地震に強い家に住むことと、家具の転倒防止を行うことは、地震対策の中で最も重要なことです。

9月14日、是友・奥名地区では「NPO法人我が家を見直す会」事務局長西田政雄氏を招き、消費者の視点から市販

深田 守
片岡 利一
井上 利一

12月の 消防団行事予定

12月28日(日)～30日(火)
年末特別警戒



家具の転倒防止対策などを学びました(東浦地区)

の家具転倒防止対策用品をできるだけ使わず、身近なもので家具の転倒防止対策を行うことを中心に講話をされました。また、9月28日、東浦地区ではホームセンターマルニから講師を招き、家具の転倒防止対策及びガラス飛散防止フィルム張りの実演を行いました。

お礼

シルバー人材センターの普及啓発・高齢者社会参加促進のボランティア活動として10月18日、いの町シルバー人材センターの会員の皆様が、すこやかセンター伊野の立木を剪定等してくださいました。施設周辺が、すっきり見違えるようになれました。紙上をもちまして、厚くお礼申し上げます。



福祉課

